

Schriftgröße: A / A / A
Kontrast: Farbe / W/S / S/W

**OTS0104 / 12.09.2011 / 11:22 / Channel: Chronik / Aussender: Verein wald.zeit
Österreich
Stichworte: Agrar / Fotogalerie / Naturschutz / Umwelt / Veranstaltung / Wald**

Berlakovich zeichnet sechs neue Waldbotschafterinnen im Jahr des Waldes aus - BILD

Utl.: Erntedankfest am Heldenplatz wird Bühne für forstliche Frauenpower =

Wien (OTS) - Gestern zeichnete Landwirtschafts- und Umweltminister Niki Berlakovich sechs neue Waldbotschafterinnen auf der Waldbühne beim Erntedankfest am Heldenplatz aus. "Wir müssen das Jahr des Waldes nützen, um den Österreicherinnen und Österreichern die große Bedeutung des heimischen Waldes näher zu bringen. Schließlich ist fast die Hälfte der österreichischen Fläche Wald. Damit das auch gelingt, brauchen wir vielen engagierte Menschen, die die Anliegen des heimischen Waldes ernst nehmen und das Bewusstsein in der Bevölkerung dafür erhöhen. Und wer gedacht hat, dass sich in erster Linie Männer mit dem Wald auseinandersetzen, der irrt gewaltig. Dass es auch Frauen gibt, die sich für den Wald stark machen, beweisen unsere heute ausgezeichneten Waldbotschafterinnen", so Berlakovich anlässlich der Auszeichnung von sechs Waldbotschafterinnen im Jahr des Waldes. ****

- Hermine Hackl etwa wird nicht umsonst als Stimme des Waldes bezeichnet. Seit Jahren ist der neuen Direktorin des Biosphärenpark Wienerwald, Präsidentin der Naturschutzorganisation BIOSA und Geschäftsführerin des Vereins Wald.Zeit der Wald ein großes Anliegen.

- Sabine Haag, die Direktorin des Kunsthistorischen Museums, hat im Völkerkundemuseum eine Ausstellung zum Thema Wald-Holz-Mensch initiiert und möchte so die Besucherinnen und Besucher für das Thema sensibilisieren.

- Dass die Landjugend "Wald" als Jahresthema gewählt hat, ist eine Initiative von Sophie Hellmayr, der Geschäftsführerin der Landjugend Österreich.

- Immer wieder Thema ist der Wald auch für Christine Demuth, der Chefredakteurin der Österreichischen Bauernzeitung.

- Wie man den Wald den Kindern und Jugendlichen näher bringt, damit beschäftigt sich die engagierte Waldpädagogin Katharina Bancalari. Ausgezeichnet wurde auch Viktoria Hutter oder anders gesagt Viktoria, I. - die erste niederösterreichische Waldkönigin.

Ganz im Zeichen des Waldes stand heuer auch das Erntedankfest vergangenes Wochenende am Heldenplatz. Die Wald&Holz Welt der Land&Forst Betriebe wurde wieder zur beeindruckenden Leistungsschau der gesamten Wald- und Holzbranche. Auch die Jüngsten konnten sich auf spielerische Weise über die wichtige Bedeutung des Waldes informieren.

Weitere Bilder unter:
www.apa-fotoservice.at/galerie/2191/

Rückfragehinweis:

Lebensministerium, Pressestelle

Tel.: (+43-1) 71100 DW 6703, 6963

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0104 2011-09-12/11:22

121122 Sep 11

EVT0001 0336

[Gefällt mir](#)

Zeige deinen Freunden, dass dir das gefällt.

0